

DUDAS RESPECTO A LAS OBRAS DEL PUENTE DE LA VICARIA

Hace más de un año que los accesos al Puente de la Vicaría, puente demandado por Yeste desde hace décadas, están terminados, sin embargo no se han visto por ninguna parte movimientos que prevean que el puente finalmente se va a construir.

Una vez más quizás por falta de claridad en las exposiciones, acechan dudas de si un proyecto determinado (en este caso el puente), será tan simple como lo que desde el sentido común se puede preveer. En este caso, construir un puente que una las dos riberas del río Segura, para facilitar el uso de personas, vehículos de dos ruedas, de cuatro ruedas y de alto tonelaje.

Las dudas surgen por varios motivos:

a) De momento, quienes han puesto más han sido los vecinos, propietarios de la tierra sobre la que discurrirá la futura carretera, que no han sido indemnizados. Ciertamente es que esta carretera es en primer lugar de interés local, al unir el término de Yeste con las aldeas de la ribera derecha del río. Pero no es menos cierto que también interesa a otros municipios de la provincia.

b) La obra la tienen que acometer la Confederación Hidrográfica del Segura y el Ministerio de Fomento. Estos organismos tienen previsto realizar otra importante obra en el mismo sitio: una torre en el cauce del río que desviaría agua hasta el canal del Taibilla para abastecer de agua potable los municipios de Murcia occidental.

Dudamos, nos tememos, que la carretera sea catalogada como un mero carril o camino local, evitando las indemnizaciones por los terrenos ocupados.

Dudamos, nos tememos, que el tan deseado puente sea moneda de cambio en la negociación/presentación del proyecto de desviación de caudales del río Segura al canal del Taibilla, obra que servirá para hurtar el agua generada en el término de Yeste a nuestro muni-

No estamos dispuestos a resignarnos. Yeste tiene que salir adelante, emprender nuevos o antiguos retos y mejorar. Queremos luchar por nuestro pueblo.

Con esta ilusión abrimos una nueva sección que lleva por título el que abajo aparece Si yo fuera Alcalde... Seguro que alguna vez has pensado: ¿ Por qué no... se hará esto en el pueblo? Seguro que tienes alguna idea, sugerencia, propuesta... para la mejora de nuestro pueblo y de todo aquello que redunde en el bienestar y la continuidad de todos los vecinos de nuestro municipio.

Aquí tienes tu espacio.

Si yo fuera Alcalde... Arreglaría las casetas de la Cuesta

Hace un año que desde la Asociación de Mujeres de Yeste solicitamos al Ayuntamiento una caseta para poder vender las cosas del Mercadillo solidario y los productos del Comercio Justo, y poder abrirlo los jueves y días de puente o días de más afluencia de gente. Después de sernos concedida, no la hemos podido usar porque tenía unas goteras que aún no han sido reparadas.

Aprovechamos esta sección de periódico para reivindicar el uso de las casetas, darles la vida que ya tuvieron hace años. Primero se podrían ampliar, ya que tienen espacio por detrás, y luego podrían ser utilizadas por artesanos, agricultores... para vender sus productos: objetos de esparto, tapices, miel, dulces típicos, etc. durante los días de más afluencia de gente, como los

jueves, puentes, fines de semana, Navidad, Semana Santa, verano,... La gente que viene un sábado por la tarde o domingo

Están en un lugar privilegiado del pueblo y son algo típico. Recuperarían de esa forma su identidad, pues no creemos que



Ismael, Argimiro, y "el Chepao" en la caseta que éste último tenía por los años 60

se suele quejar de que no hay nada abierto donde poder comprar algo que necesitan o algún recuerdo o algo típico de Yeste.

la mejor utilidad es tenerlas de almacén.

Directiva. Asoc. Mujeres Yeste

CARTAS AL DIRECTOR

Las cartas dirigidas a esta sección no deben exceder de una cara de cuartilla, y han de llegar firmadas a la Redacción aunque en su publicación, si el autor lo desea, salgan con seudónimo o con las iniciales. El periódico se reserva el derecho de publicar las colaboraciones, así como de resumirlas si se considera oportuno. GRITOS DE LA SIERRA no se responsabiliza de las opiniones expresadas en las cartas

SILENCIO, ... SE MUERE Juan Carlos Abiétar.

Si todavía estás horrorizado por las escenas del pasado martes 11-S aprovecha para hacer UN MINUTO de silencio en homenaje a casi los 10.000 americanos, la mayoría civiles, muertos cobardemente por terroristas que nunca serán juzgados por George Bush. J.R.

Ya que estás en silencio, guarda otros TRECE MINUTOS en homenaje a los 130.000 civiles iraquíes muertos en 1991 por orden de Bush padre. Aprovecha para recordar que en aquella ocasión los americanos también hicieron fiesta, como los palestinos hace días...

Ahora más... VEINTE MINUTOS por los 200.000 iraníes muertos por los iraquíes con armas y dinero proveídos a Sadam Hussein (todavía joven en esa época) por los mismos americanos

que más tarde giraron toda su artillería contra ellos...

Otros QUINCE MINUTOS por los rusos y 150.000 afganos muertos a manos del talibán y de Bin Laden también con armas y órdenes U.S.A., quienes crearon su organización y la entrenaron con la CIA.

Más DIEZ MINUTOS por los 100.000 japoneses muertos directa e indirectamente en Hiroshima y Nagasaki, también por acción directa de la " gran águila".

Si lo hiciste, ya estuviste en silencio UNA HORA (un minuto por todos los americanos y CINCUENTA Y NUEVE por todas sus víctimas).

Si aún estás perplejo, haz una hora más por los muertos en la guerra de Vietnam, la cuál no es agradable de mencionar para los americanos...

Ojalá (aunque los índices de belicosidad de los americanos indiquen lo contrario), alguien recuerde el bombardeo de U.S.A. a Bagdad (???) donde murieron 18.000 personas, no 5.000 como en las torres de World Trade Center ¿ alguien lo vio en la CNN o en algún canal del mundo?, ¿ alguien pidió justicia?, o peor aún ¿ venganza?.

Roguemos porque los americanos comiencen a entender que ellos también son vulnerables y que las tragedias que ellos provocan son tan bárbaras y cobardes como las de los otros. Los MUERTOS de otros pueblos duelen tanto como los de ellos...

Postdata: Del apoyo de la CIA a dictaduras militares en sudamérica para masacrar tribus indígenas, pueblos enteros, etc. requeriría otras cartas y otros tiempos de silencio.